

Le représentant de la Croix Rouge Internationale visite la ville cubaine de Matanzas



Matanzas, 10 février (RHC)- Le secrétaire général de la Fédération Internationale de la Croix Rouge et du Croissant Rouge, Elhadj As Sy, s'est vu expliquer le travail de cette organisation dans la province cubaine

Le visiteur a constaté les actions réalisées dans ce territoire cubain durant et après le passage de l'ouragan Irma.

Elhadj As Sy a fait l'éloge de la Croix Rouge Cubaine et du travail fait avec des enfants, avec des jeunes et avec la population dans la préparation pour faire face à des désastres.



Radio Habana Cuba